

## ABSTRAK

Ariestia Anggia Shinta, 2024. “*Peran Pengasuh Yayasan Dapur Yatama Dalam Meningkatkan Kualitas Membaca Al-Qur’an Bagi Masyarakat Di Desa Kalianget Kabupaten Sumenep*”, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Drs. H. Saiful Arif, M. Pd.

**Kata kunci : peran pengasuh, kualitas, membaca Al-Qur’an.**

Pada era milenial, terdapat banyak masyarakat yang membaca Al-Qur'an dengan kurang tepat, baik dalam hal penerapan hukum panjang pendek bacaan, maupun bacaan tajwidnya yang tidak sesuai dengan kaidah yang ada. Sehingga hal tersebut menjadi tantangan bagi pengasuh Yayasan Dapur Yatama dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur’an sesuai dengan kaidah-kaidah yang ada dalam ilmu tajwid. Pada penelitian ini peneliti tertarik untuk mengamati dan meneliti peran pengasuh dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur’an bagi masyarakat di Desa Kalianget Kabupaten Sumenep. Untuk itu peneliti menyusun sebuah rumusan masalah sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana peran pengasuh Yayasan Dapur Yatama dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur’an bagi masyarakat di Desa Kalianget Kabupaten Sumenep. *Kedua*, Apa saja faktor pendukung dari peran pengasuh Yayasan Dapur Yatama dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur’an bagi masyarakat di Desa Kalianget Kabupaten Sumenep. *Ketiga*, Apa saja faktor penghambat dari peran pengasuh Yayasan Dapur Yatama dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur’an bagi masyarakat di Desa Kalianget Kabupaten Sumenep.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informannya adalah pengasuh Yayasan Dapur Yatama, Istri Pengasuh dan masyarakat yang ikut dalam kegiatan belajar membaca Al-Qur’an di Desa Kalianget. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Hasil dari penelitian ini diketahui bahwa : *Pertama*, Peran pengasuh Yayasan Dapur Yatama dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur’an sebagai pembimbing yang selalu memberikan dorongan dan motivasi kepada masyarakat, serta sebagai pendidik dan pengajar yang selalu mengamati dan membenarkan bacaan Al-Qur’an masyarakat secara telaten, selain itu, sebagai penilai dan pengevaluasi yang membandingkan hasil membaca Al-Qur’an dari minggu ke minggu serta memberikan masukan tentang apa yang harus diperbaiki minggu selanjutnya. *Kedua*, faktor pendukung dari peran pengasuh Yayasan Dapur Yatama dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur’an yaitu motivasi dan dorongan, sarana dan prasarana yang memadai, suasana lingkungan yayasan yang mendukung, program belajar membaca Al-Qur’an yang rutin. *Ketiga*, faktor penghambat dari peran pengasuh Yayasan Dapur Yatama dalam meningkatkan kualitas bagi masyarakat yaitu, masih menggunakan metode tradisional dalam pembelajaran Al-Qur’an, kemampuan masyarakat yang berbeda-beda, keterbatasan waktu dalam belajar membaca Al-Qur’an, serta faktor internal masyarakat seperti menstruasi atau kewajiban menjenguk orang sakit.